

Fecha: 12-06-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Nuevo hospital realiza la primera cirugía de rodilla tras la llegada de especialista

Pág. : 8

Cm2: 445,5

VPE: \$ 407.227

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Nuevo hospital realiza la primera cirugía de rodilla tras la llegada de especialista

La intervención marcó un hito en la historia de la salud pública de San Antonio, ya que antes este tipo de prestaciones no estaba disponible en el Claudio Vicuña.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

Otro importante hito marcó el nuevo hospital Claudio Vicuña de San Antonio en su corta historia. Hace pocos días se llevó a cabo a la primera cirugía de rodilla gracias a la llegada de un nuevo especialista. La beneficiada, una vecina de Navidad, calificó como "fabulosa" la intervención conocida como meniscal artroscópica.

La realización de esta cirugía fue posible gracias a la contratación de José Tomás Arteaga, traumatólogo especializado en rodilla que se reintegró al establecimiento durante mayo, luego de cursar su fellowship o estadía de perfeccionamiento en cirugía de rodilla en la Universidad del Desarrollo.

La intervención, de carácter ambulatorio, tuvo una duración aproximada de 45 minutos y se efectuó mediante un artroscopio, técnica quirúrgica mínimamente invasiva que permite tratar lesiones en el menisco, introduciendo una cámara por pequeñas incisiones.

Al respecto, el Dr. Arteaga realizó un positivo

“Estamos partiendo recién con este tipo de intervenciones en el hospital y estamos muy contentos con cómo ha funcionado todo”,

doctor José Tomás Arteaga, traumatólogo, especialista en rodilla

balance de la operación, destacando el "desafío" de comenzar a desarrollar la subespecialidad en el establecimiento y los beneficios que implicará para la comunidad usuaria.

"Estuve súper bien la cirugía, bastante fluida, con todo el equipo trabajando. Estamos partiendo recién con este tipo de intervenciones en el hospital y estamos muy contentos con cómo ha funcionado todo, con el apoyo de la dirección y los diferentes equipos. Como servicio de



EL EQUIPO LIDERADO POR EL DOCTOR ARTEAGA EN PLENA CIRUGÍA.

45

minutos duró la intervención que se realizó mediante un artroscopio.

traumatología esperamos seguir creciendo y en un futuro también poder re-

solver una mayor cantidad de patologías ortopédicas", explicó.

En ese sentido, el profesional también se refirió a las instalaciones y tecnología del nuevo recinto, que permitieron llevar a cabo con éxito esta importante cirugía. "Yo fui a realizar mi estadía cuando estábamos en el hospital antiguo, así que estoy muy contento con el cambio y

la posibilidad de operar en estos nuevos pabellones, y las opciones que nos da esta infraestructura y equipamiento para seguir resolviendo pacientes. Esto nos da la ilusión de dar lo mejor de uno para ellos", señaló.

PRIMERA PACIENTE

Por su parte, Liliana Jeria, primera paciente beneficiada con esta nueva pres-

tación, expresó que "estoy muy agradecida. La operación fue un éxito. Al principio pensé en rechazarla porque tenía miedo. Ya me habían operado en Santiago y no fue una buena experiencia, pero esta vez fue totalmente diferente. La atención fue excelente, el doctor espectacular, y gracias a Dios quedé muy bien. Yo soy del campo, y ahora camino para todos lados, pero con cuidado. Me he sentido súper bien".

En la misma línea, la usuaria destacó el beneficio de poder acceder a su cirugía en un lugar cercano a su residencia, mejorando así el acceso, oportunidad y calidad de la atención para quienes presentan patologías de rodilla.

"Que ahora se pueden hacer estas operaciones aquí en San Antonio, sin tener que ir a Valparaíso o Santiago, es una gran comodidad para quienes vivimos cerca, especialmente para quienes somos de zonas rurales. El hospital tiene muy buenos profesionales y estoy feliz de que lleguen más especialidades como esta", cerró Liliana Jeria.